



ÉXITO EN EL FESTIVAL CULTURAL DE PRIMAVERA DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE MEXICALI

12 de abril 2024 TecNM/Mexicali

El Instituto Tecnológico de Mexicali vibró con el talento y la energía de sus grupos representativos en el Festival Cultural de primavera, un evento memorable organizado por Jorge Guillén Lamarque, Jefe del Departamento de Actividades Extraescolares.

Bajo el cálido atardecer, la Subdirectora de Planeación y Vinculación, Armida Ruiz Salcedo, en representación del director Manuel de Jesús López Pérez, extendió una cordial bienvenida a padres, estudiantes, docentes y personal administrativo, marcando el inicio de una velada llena de arte y cultura.

Desde danzas polinesias hasta música versátil, los estudiantes deleitaron al público con su pasión y dedicación en el escenario.

Los grupos destacados incluyeron el Grupo de Danzas Polinesias “Uhane Wahine Teori”, el Grupo Musical Versátil “Carmesí”, el Grupo de Danza Folklórica “Oro Blanco” y el Grupo de Música “Tec Norteño”, cada uno dejando una huella imborrable en la memoria de los presentes.



EDUCACIÓN

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



TECNOLÓGICO
NACIONAL DE MÉXICO



Con una mezcla de tradición, creatividad y talento, el Festival Cultural de Primavera demostró una vez más el espíritu vibrante y la diversidad cultural que caracterizan al Instituto Tecnológico de Mexicali.